

# So erreichen Sie mich

## Bürgerbüro Iris Spranger

Köpenicker Straße 25  
12683 Berlin

Telefon: (030) 52 28 33 65

E-Mail: [buergerbuero.spranger@web.de](mailto:buergerbuero.spranger@web.de)  
oder [iris.spranger@spd.parlament-berlin.de](mailto:iris.spranger@spd.parlament-berlin.de)

 [www.twitter.com/irisspranger](https://www.twitter.com/irisspranger)

 [www.iris-spranger.de](http://www.iris-spranger.de)

## Öffnungszeiten

Mo 10:00–13:00 Uhr

Mi 10:00–13:00 Uhr

Fr 10:00–13:00 Uhr

Termine außerhalb der Öffnungszeiten sind nach Absprache möglich.



## SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: [spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de](mailto:spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de)

[www.spdfaktion-berlin.de](http://www.spdfaktion-berlin.de)

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

# Programm

Freitag, 2. Juni 2023

 13:00–14:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

### Bürgersprechstunde mit Iris Spranger, MdA

Gemeinsam mit meinem Team stehe ich Ihnen für Fragen zur aktuellen Politik und unserem Kiez gerne zur Verfügung. Ich freue mich auf den persönlichen Austausch darüber, welche Themen gerade besonders wichtig sind, wo es hakt und was gut läuft.

 Bürgerbüro Iris Spranger, Köpenicker Straße 25,  
12683 Berlin

Um vorherige Anmeldung per Telefon **(030) 52 28 33 65** oder per E-Mail an [buergerbuero.spranger@web.de](mailto:buergerbuero.spranger@web.de) wird gebeten.

 14:00–15:30 Uhr (öffentlich)

### Besuch beim BSV Eintracht Mahlsdorf

Ich besuche den Fußballverein zusammen mit Jan Lehmann, MdA und Vorsitzender des Bezirkssportbundes, Günther Krug, Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion in der BVV Marzahn-Hellersdorf, und Christian Linke, stellvertretender SPD-Fraktionsvorsitzender in Marzahn-Hellersdorf. Mit dem Vereinsvorstand und Mitgliedern tauschen wir uns über aktuelle Themen und die Entwicklung des Vereins aus.

 Melanchthonstraße 53, 12623 Berlin

 16:00–17:30 Uhr (öffentlich)

### Besuch beim Frauenfußball-Club Berlin 2004 e.V.

Bei meinem dritten Termin an diesem Tag begleiten mich Jan Lehmann, MdA und Vorsitzender des Bezirkssportbundes, Nicole Bienge, Bezirksstadträtin a.D. für Jugend und Gesundheit, Günther Krug, Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion in der BVV Marzahn-Hellersdorf und Liane Ollech, stellvertretende Fraktionsvorsitzende der SPD-Fraktion Marzahn-Hellersdorf.

 Ceciliastraße 80, 12683 Berlin

# Fraktion vor Ort

Marzahn-Hellersdorf



Treffen Sie  
Iris Spranger  
Ihre Abgeordnete für  
Marzahn-Hellersdorf

2. Juni 2023

[spdfaktion-berlin.de](http://spdfaktion-berlin.de)

# Fraktion vor Ort in Marzahn-Hellersdorf

Liebe Nachbarinnen und  
Nachbarn,

herzlich lade ich Sie zu meinem nächsten „Fraktion vor Ort“-Termin am 2. Juni bei uns in Marzahn-Hellersdorf ein. Diesmal steht das wichtige und spannende Thema Sport im Mittelpunkt. Das Programm beginnt mit einer offenen Sprechstunde in meinem Bürgerbüro, im Anschluss besuchen wir zwei Sportvereine in unserem Bezirk. Auf das persönliche Gespräch mit Ihnen freue ich mich schon sehr.



## Besuch beim Fußballverein BSV Eintracht Mahlsdorf

Der BSV Eintracht Mahlsdorf ist weit über den Bezirk hinaus bekannt. Viele Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus Marzahn-Hellersdorf trainieren hier regelmäßig. Im Team Sport zu treiben, Freunde und Freundinnen zu treffen und aktiv am Vereinsleben teilzunehmen, ist für viele ein wichtiger Aspekt ihres Lebens. Damit Vereine attraktiv sind, müssen die Sportstätten gut ausgestattet sein. Für die Förderung der Sanierung und Erweiterung der Sportanlage „Am Rosenhag“, in der unter anderem Eintracht Mahlsdorf trainiert, habe ich mich seit vielen Jahren gemeinsam mit anderen Mitstreiterinnen und Mitstreitern erfolgreich eingesetzt. Bei diesem Programmpunkt begleiten mich auch Jan Lehmann, MdA und Vorsitzender des Bezirkssportbundes sowie Günther Krug, Fraktionsvorsitzender der SPD-Fraktion in der BVV Marzahn-Hellersdorf.

## Starker Frauenfußball, hier in Marzahn-Hellersdorf

Auf unseren Besuch des Frauenfußball-Club Berlin 2004 e.V. freue ich mich sehr. Der Verein wurde 2004 als erster Frauenfußballverein im Ostteil Berlins gegründet. Parität muss auch im Sport unser gemeinsames Ziel sein. Noch immer sind landesweit nur etwas mehr als ein Drittel der Mitglieder in Sportvereinen Frauen. Bei Kindern und Jugendlichen sieht es nicht anders aus. Beim Frauenfußball-Club zeigen Mädchen und Frauen, dass Fußball schon lange keine Männerache

mehr ist. Sie bringen starke Leistungen und haben Spaß dabei. Der Verein hat den Anspruch, unter anderem durch niedrige Beiträge, allen interessierten Teilhabe am Frauen- und Mädchenfußball zu ermöglichen und zugleich bei Wettbewerben sehr gute Leistungen zu zeigen. Die Vorsitzende Yvonne Schumann, ihr Team sowie kleine und große Fußballerinnen werden uns von Herausforderungen und Erfolgen berichten.

## Sportvereine stärken und ein Kombi-Bad für unseren Bezirk

Um kleinen Sportvereinen bei den hohen Energiepreisen den Rücken zu stärken, hat der Senat den „Notfallfonds Energie“ in Höhe von 8 Mio. Euro aufgelegt. Damit ist unsere Sportmetropole Berlin Vorreiter in Deutschland. Als Abgeordnete in Marzahn-Hellersdorf und als Sportsenatorin werde ich mich auch weiterhin für den Breitensport starkmachen. Auch das Kombi-Bad für Marzahn-Hellersdorf ist auf einem sehr guten Weg. Das Vorhaben steht für mich an erster Stelle, damit unser Bezirk endlich ein eigenes Familienbad erhält.

Auf den persönlichen Austausch mit Ihnen vor Ort freue ich mich. Zögern Sie nicht, sich mit Ihren Sorgen oder Wünschen an mich und mein Team zu wenden. Wir stehen Ihnen jederzeit für Gespräche zur Verfügung.

Herzlichst,

Ihre Iris Spranger, MdA



## SPD-Fraktion – Wir für Berlin

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender